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项目是一个地区发展的后
劲所在遥 日前袁记者从区商务局
获悉袁1耀9月袁 全区签约引进工
业项目共计 67个袁 累计协议投
资额 465.96亿元袁在体量和质量
上均有较大提升遥

今年以来袁 全区上下按照
野两个加快攻坚突破年冶 部署要
求袁围绕野三新一特冶产业坚持高
质量招商选优袁持之以恒加大项
目引进力度袁为高质量发展高速
度增长积蓄动能遥

作为全区工业经济发展的
主战场袁开发区按照高质量发展
高速度增长的要求袁始终把两个
加快作为第一任务袁持续推进产
业链招商袁全面深入研究新能源
汽车尧移动智能终端尧5G移动通
信网络三大产业袁 绘制产业地
图袁摸清产业子方向袁两个加快
持续突破袁特别体现在重大项目
和外资项目引进上袁成功引进 30
亿元消费电子精密结构件项目尧
3.5亿美元 SK 隔膜项目尧1.2 亿
美元加拿大木桥集团项目遥前三

季度袁 核心区累计引进项目 24
个袁协议总投资达 200.1亿元袁完
成年度任务的 100.1%遥

直溪镇产业特色鲜明袁该镇
瞄准野三新一特冶产业袁继续做好
以企引企尧以商招商尧深度合作袁
在光伏新能源尧 新能源汽车尧智
能制造尧储能等方面袁捕捉大项
目尧潜力型项目信息袁着力引进
一批产业关联配套尧发展前景良
好的项目袁形成产业集聚袁谋求
更宽领域尧更高层次尧更多资源
的合作袁前三季度该镇签约项目
12 个袁 协议投资总额 21.35 亿
元袁其中 5亿元以上项目 2个遥

数据显示袁前三季度袁全区签
约引进工业项目共计 67个袁累计
协议投资额 465.96亿元袁 与去年
同期相比分别下降 30.93%尧 增长

1.92%袁其中野三新一特冶产业类项
目协议投资额占协议投资总额的
62.9%袁协议投资额 5亿元或 5000
万美元以上的项目 22个袁协议投
资额 30亿元或 3亿美元以上重
大项目 5个袁 产业链招商效果进
一步凸显袁 产业集聚发展态势进
一步增强遥

目前袁全区各级各部门正全
力冲刺四季度袁一心攻坚项目引
进袁紧盯野三新一特冶产业袁聚焦
经济发达国家和先进地区袁创新
平台招商等新型模式袁精心策划
好第四季深圳要香港尧德国等境
内外招商活动袁 加大推介力度遥
同时袁办好全区产业链招商实务
培训袁 努力打造一支懂产业尧能
谈判尧会服务的高素质专业招商
队伍遥 臧风华 于爱华

前三季度全区签约引进工业项目 67个
累计协议投资超 460亿元，体量质量均有较大提升

本报讯 11 月 13 日袁浙
江省嘉兴市嘉善县人大常委
会副主任殳世平尧 邹霞芳尧沈
宏伟来我区参观考察人大监
督工作以及 野人大代表之家冶
建设情况遥 我区人大常委会副
主任刘东升尧王艳红陪同遥

考察组参观了西城街道西
门社区人大代表联络工作站尧
金城镇野人大代表之家冶和朱
林镇野人大代表之家冶袁详细了
解了我区镇村 野人大代表之
家冶硬件设施配备尧各项制度
建设尧代表活动开展等情况遥

野人大代表之家冶是人大代
表开展履职活动的载体袁是新
形势下密切人大代表与人民
群众联系的纽带桥梁袁更是人
大代表在闭会期间开展小组
活动尧联系人民群众的重要平
台遥 今年以来袁我区按照有场
所尧有标识尧有制度尧有专人尧有
设施尧有保障的要求袁规划建
设镇级代表之家 9 家尧村级代

表之家 20家尧人大代表联络工
作站 106个遥通过各级野人大代
表之家冶袁各级人大代表组织开
展了视察调研尧执法检查尧工作
评议尧 学习培训尧 联系人民群
众尧向选民述职等一系列活动遥
与此同时袁区人大常委会对政
府职能部门开展民主测评袁切
实提高人大监督工作实效袁今
年还创新开展了区人大代表
野听百案尧议百事尧评百员冶庭审
观摩评议活动袁推进人大代表
参与司法监督的机制融合袁促
进司法公开和规范化建设袁取
得了良好的成效遥

考察组对我区镇村 野人大
代表之家冶建设以及庭审观摩
评议活动给予高度评价袁表示
将积极学习借鉴我区野人大代
表之家冶建设和人大监督工作
的好做法尧好经验袁进一步加强
与我区人大的工作交流袁取长
补短袁促进嘉善县人大工作创
新发展遥 左玲

浙江嘉善人大常委会领导来坛考察

本报讯 11月 14日袁全国冬春农田水利基
本建设电视电话会议在京召开袁要求各地各部门
深入学习贯彻习近平新时代中国特色社会主义
思想和党的十九大精神袁 实施乡村振兴战略袁推
进重点农田水利建设袁压实各级政府责任袁提高
农业综合生产能力尧防灾减灾能力和节约利用水
资源能力袁为促进现代农业发展尧决胜全面建成
小康社会作出新贡献遥

会议指出袁要不折不扣落实好党中央尧国务
院工作部署袁把落实乡村振兴尧打赢扶贫攻坚战
作为重要抓手袁坚持不懈抓好和推进农田水利基
本建设袁为国家粮食安全提供有力支撑遥 各地要
明确农田水利基本建设任务袁迅速行动尧加快落
实袁加强农田水利建设规划并有序推进袁推进水
利信息化建设遥 要以冬春水利建设为契机袁加快
农田水利基础设施建设袁发挥农田水利基础设施
作用袁推进灌区现代化改造袁完善防汛抗旱设施袁
加快中小河流治理与中小水库除险加固袁推进农
村饮水工程建设遥 要大力发展节水灌溉袁加快高
效节水灌溉工程建设袁狠抓工程质量监管袁深化
农业水价综合改革袁全面完善计量体系袁增强农
民节水意识遥

会议指出袁农田水利建设是三分建尧七分管遥
要切实加强运行管理袁克服重建轻管现象袁配套
各项管理设施袁建立管护机制袁压实管护责任袁并
深化农村水利改革袁建立长效运行机制遥 各地各
部门要切实加强农田水利建设组织领导袁履行好
工作职责袁明确工作目标和方向袁落实工作责任袁
加强技术指导袁形成工作合力遥要切实加大投入袁
创新投融资机制袁为农田水利基本建设提供资金
保障遥 要加强跟踪问效袁按照要求建立考核评价
机制袁加强社会监督袁推进信息公开袁接受群众监
督遥 蒋建君
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本报讯 11月 14日袁 原四
套班子老领导视察全区经济社
会发展情况袁实地感受两个加快
新成果尧新变化遥区领导刘国新尧
陈锁龙尧卢建新陪同遥

活动中袁原四套班子老领导
一行察看了大乘汽车科技产业
园尧同方威视尧贝特瑞尧中航锂
电尧长荡湖旅游度假区等地遥 每
到一处袁老领导们都认真听取介
绍袁 详细了解各处规划建设尧经
营及管理等情况袁并提出意见和
建议遥

今年以来袁 全区上下按照
野两个加快攻坚突破年冶 部署要
求袁坚持加快发展不动摇袁通过
加快项目引进和项目建设袁不断

增强我区工业经济发展后劲遥 1耀
9月袁全区累计实现工业开票销
售 952.87 亿 元 袁 同 比 增 长
26.26%袁全区 236个重点产业项
目完成投资 231.6亿元遥 全区签
约引进工业项目共计 67 个袁累
计协议投资额 465.96亿元袁野三
新一特冶产业占比 62.9%袁由我
区主导推进的 8 个省重点项目
全部开工遥

在长荡湖旅游度假区袁区领
导介绍说袁 为改善长荡湖水质袁
我区始终以野保护优先尧生态引
领尧资源增值尧科学利用冶为宗
旨袁 落实河长制各项目标任务袁
大力实施路堤建设尧 湖底清淤尧
出入湖河道整治工程和渔业资

源增殖放流活动袁提升长荡湖水
环境质量袁促进湖泊资源健康发
展尧有序开发遥

通过参观考察袁老领导对我
区近年来坚持实施野接轨常州主
城区袁推动发展新跨越袁实现在
苏南板块快速崛起冶总体战略给
予高度评价袁他们认为我区近年
来经济社会稳定快速发展袁城市
面貌发生显著变化袁民生福祉持
续改善优化袁 生态环境优美宜
居袁发展空间非常广阔遥 老干部
们对金坛今后的发展充满了信
心袁表示将一如既往地关心支持
金坛的发展袁 继续发挥余热袁为
全区发展大局积极建言献策尧鼓
劲出力遥 余月霞

原四套班子老领导视察经济社会发展情况

江苏金鼎新材料科技有限
公司是一家专业从事建筑板材
生产的企业袁 去年落户指前镇袁
并于今年 4月开工投产遥正常运
营以来袁该公司凭借优质的产品
赢得了稳定的客户群袁生产销售
量日益增长袁有力助推了指前镇
工业经济的发展遥

江苏金鼎新材料科技有限
公司原来的销售中心尧生产基地
分别在上海尧江阴等地遥 从长远
发展的角度考虑袁公司决定投资
新建厂房袁 在比较了多地之后袁
最后选择落户指前遥从项目地块
选择到办理各种开办手续尧建设
手续等袁公司需要办理的一系列
业务袁指前镇都在第一时间派出
专人协助办理袁并实时跟踪办理

进度袁 为企业尽早开工建设尧投
产运营赢得了时间遥

江苏金鼎新材料科技有限
公司投产以来袁 先后投入 1000
多万元袁引进了多台套自动化生
产设备遥 依托先进的生产线袁主
要生产工序都实现了自动化袁在
保证了产品质量的同时袁也降低
了生产成本遥 目前袁公司出口订
单正快速增加袁产品主要销往欧
美尧南美洲尧东南亚一带遥

指前镇工业企业大都为中
小型企业袁但这些中小型企业是
指前镇两个加快的中坚力量遥为
鼓励企业加快发展袁该镇出台多
项举措支持这些企业转型升级袁
通过开展智能化尧 信息化改造袁
增强企业核心竞争力遥该镇经济

发展服务站汤亮副站长表示院
野对销售尧 纳税有较大贡献以及
有较大幅度增长的企业袁我们都
给予一定的奖励遥我们还出台了
相应奖励政策袁鼓励企业开展技
术改造尧科技创新袁以此助推企
业高质量发展高速度增长遥 冶

目前袁江苏金鼎新材料科技
有限公司已处于满负荷生产状
态袁产品市场份额在同行业中处
于领先地位遥为进一步扩大生产
规模袁企业今年又投资 1亿元进
行二期项目建设袁包括智能化的
加工中心袁并将引进自动化喷涂
生产线遥 公司负责人表示袁企业
将在提升生产自动化程度和产
品的品质尧精度上下功夫遥

余月霞

金鼎新材料院投资扩大产能


